



名古屋市新事業支援センター

令和6年12月11日

高齢者デジタルサポーターの廉幸美(ヨン ヘンミ)さんが来所されました。
お年寄りが苦手意識を持つことも多いデジタル活用に関して、講座やブログを通じて、優しく分かりやすく伝えられています。

「家族の方などに『デジタル化=危険=むやみに使うな』と言われているお年寄りが、安心安全、そして生活を豊かにするためにデジタル化を寄り添い支援します」とのことでした。

ヨンさんが執筆されるブログはとても分かりやすいと評判です。

高齢者の目線で迷ってしまう言葉、躓いてしまう言葉を分かりやすく説明してくれています。

例えば「マナカ チャージ」で Google 検索の上位に表示される「マナカってコンビニでチャージできるの?」というブログ記事はバズっています。

<https://dejisupport.com/blog/?p=2736>

自分もデジタル化を伝える身として、お手本にさせて頂いています！

また、来所いただくのを楽しみにしています。

🏠 ヨンさんの「高齢者デジタルサポーター」サイト ⇒ <https://dejisupport.com/>

